



Reconoce Comisión Permanente de Contralores avances de la Secretaría de la Función Pública de Chihuahua

La Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (Contralores MX), destacó los resultados alcanzados por la Secretaría de la Función Pública de Chihuahua, que cerró 2025 con avances en transparencia, integridad y rendición de cuentas.

El organismo resaltó en su portal oficial que esto es fruto de un trabajo cercano a la población, vocación de servicio y del fortalecimiento institucional, gracias a la capacitación, trabajo en equipo y alianzas con los distintos sectores.

El año pasado Chihuahua se posicionó como referente nacional al asumir la Coordinación Regional Noroeste de dicha Comisión, fue sede de su Primera Asamblea y participó activamente en el Sistema Estatal Anticorrupción.

En ese mismo periodo alcanzó un récord histórico en la presentación de declaraciones patrimoniales a través de la campaña Cuentas Claras, además de impulsar auditorías y la simplificación de trámites, para asegurar el uso responsable de los recursos públicos.

La SFP también fortaleció su vínculo social: abrió sus puertas a la niñez, impulsó la creatividad juvenil con Transparencia en Corto, recorrió la zona serrana con Contraloría Social y participó en causas sociales, culturales y deportivas.

Cerró el año con las Jornadas de Integridad y Anticorrupción, en las que se realizaron más de 80 actividades que reflejaron un esfuerzo colectivo por un Gobierno más íntegro.

Contralores MX es una instancia de coordinación nacional para los órganos de control y fiscalización (contralorías) de los tres órdenes de Gobierno, que vigila el manejo de recursos públicos, promueve la transparencia y la rendición de cuentas, combate la corrupción e impulsa la integridad en el servicio público.

"2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua"